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Новый асфальт уже начал крошиться.

Молодых медиков в российские сёла привлечёт жильё.

ПРИЗЫВ

Стоимость операции - 75 752 руб. 
В ходе акции «Весна в Крыму» собрали 26150 руб. 

Наши читатели собрали 6486 руб. 
Не хватает 43 116 руб.

Дорогие друзья!
Если вы решите спасти Дениса Кабанова, пусть вас не 

смущает цена спасения. Любое ваше пожертвование будет 
с благодарностью принято. Деньги можно перечислить в 
Русфонд. Можно воспользоваться и нашей системой элек-
тронных платежей, сделав пожертвование с банковской 
карты или электронной наличностью, в том числе и из-за 
рубежа. Спасибо!

Экспертная группа Русфонда.

Для спасения Дениса Ка-
банова не хватает 43 116 руб.

Постороннему человеку 
Денис может показаться слиш-
ком капризным: много плачет, 
часто бывает недовольным, 
раздражительным. Но причина 
не в плохом характере. Мальчик 
испытывает сильные боли: ему 
больно ходить в туалет, больно 
сидеть, больно лежать. Чтобы 
заснуть, он вынужден каждый 
раз подолгу искать удобное 
положение.

- Про болезнь сына мы уз-
нали, когда я была беременной. 
УЗИ показало, что у ребёнка 
увеличены почечные лоханки, 
- рассказывает Евгения, мама 
Дениса. - Сразу после рождения 
Денис прошёл все возможные 
обследования и осмотры, в 
четыре месяца ему поставили 
диагноз «двусторонний гидро-
нефроз почек 2-й степени». Мы 
жили тогда в Донецкой области, 
местные врачи сказали, надо де-
лать операцию, но я испугалась 
(Дениска ещё такой маленький) 
и отказалась от операции.

При гидронефрозе почек 
нарушен отток жидкости, в 
результате почечные ткани 
деформируются и перестают 

работать. В случае двусторон-
него гидронефроза происходит 
поражение обеих почек.

- Мы решили обследовать 
сына в Харьковской областной 
детской клинической больнице, 
получили направление, там под-
твердили диагноз, - вспоминает 
Евгения. - Врачи предложили не 
торопиться с операцией, подо-
ждать, когда Денису исполнится 
три года, пока понаблюдать за 
ним - сдавать анализы, держать 
ситуацию под контролем.

Но в июне прошлого года 
родителям вместе с Денисом 
пришлось срочно уехать из 
родного города Дружковка До-

нецкой области - оставаться 
дальше там было небезопасно. 
Они приехали в Крым, сначала 
жили в лагере для беженцев. 
Потом Максим, папа Дениса, 
нашёл работу на стройке, се-
мья сняла флигель в деревне 
под Алуштой. Статус беженцев 
Кабановым получить не уда-
лось. Они живут в Крыму по 
миграционным картам. И всё 
это время не было никакого 
врачебного контроля за Дени-
сом и его болезнью.

- Этой весной состояние 
сына резко ухудшилось. Я об-
ращалась во все инстанции 
и добилась от замминистра 
здравоохранения Республики 
Крым, чтобы Дениса обсле-
довали в Республиканской 
детской клинической больнице 

(РДКБ) Симферополя. Болезнь 
прогрессировала, сейчас у Де-
ниса двусторонний гидронеф-
роз 3-4 степени. Это значит, 
что ещё немного и почки мо-
гут отказать. Сыну назначили 
операцию, но она платная. 
А сумма для нас неподъёмная, 
- признается Евгения. - Больше 
половины небольшой зарплаты 
мужа уходит на оплату жилья. 
Мы надеемся на помощь до-
брых людей.

Анастасия БАЧИНСКАЯ.

Русфонд

Нужно успеть
Дениса Кабанова спасёт операция

Мальчику два года. У него 
- врождённая аномалия почек: 
гидронефроз 3-4 степени. Де-
нису срочно нужна операция. 
Если её не сделать, то поч-
ки могут отказать. Но квоту 
на лечение Денис получить не 
может - летом прошлого года 
вся его семья вынуждена была 
переехать из Донецкой области 
в Крым, где сейчас и живёт. 
Статус беженцев они пока не 
получили. Денег, чтобы опла-
тить операцию, у них нет.

Хирург РДКБ Феликс 
Пейливанов (Симферо-
поль): «Денису жизненно 
необходима срочная кор-
рекция врождённой ано-
малии почек».

За 18 лет собрано $190,5 млн.
В 2015 году - 504,316,191 руб.
Из них детям Крыма - 3,400,681 руб.
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НОВАЯ АКЦИЯ

СДЕЛАНО

Саша Ходаев получит инсулиновую помпу 
и расходные материалы к ней

ИЗ СВЕЖЕЙ ПОЧТЫ

Илья Колтаков, 3 года, двусто-
ронняя сенсоневральная глухота, 
требуются слуховые аппараты. 
Внимание! Цена слуховых аппаратов 
108 000 руб. Наши читатели собрали 
1600 руб. Не хватает 106 400 руб.

Сын родился здоровым, разви-
вался согласно возрасту. Но когда 
Илюше было около полутора лет, 
стало понятно, что он почти не 
реагирует на звуки, не отзывается. 
В поликлинике предположили, что 
у сына проблемы со слухом, дали 
нам направление в Симферополь, 
в Республиканскую детскую кли-
ническую больницу (РДКБ). Здесь 
выяснилось, что у Ильи - двусто-
ронняя сенсоневральная глухота. 
Оказалось, наш сын практически 
не слышит. Дополнительные обследования в Киевском инсти-
туте отоларингологии это подтвердили. Сейчас Илья ходит в 
специализированный детский сад для глухонемых детей. Он не 
говорит, произносит лишь отдельные звуки. Сыну необходимы 
сверхмощные слуховые аппараты, но по квоте такие аппараты не 
выдают. А приобрести их самостоятельно у нас нет возможности, 
так как муж перебивается временными заработками. Да плюс мое 
пособие и Илюшина пенсия по инвалидности. На это и живём. 
Прошу у вас помощи!

Людмила ЖУРАВЛЁВА.
Саки.

Сурдолог РДКБ Константин Никифоров (Симферополь): «Илье 
необходимо установить сверхмощные слуховые аппараты, которые 
позволят мальчику слышать, развиваться, общаться».

Ярослав Мелецкий, 4 года, дет-
ский церебральный паралич, требуется 
кресло-коляска. 167 500 руб.

Сын родился раньше срока, весил 
всего 1280 граммов. Его сразу за-
брали в реанимацию, подключили 
к аппарату искусственной вентиля-
ции лёгких. Через месяц Ярослава 
перевели в отделение патологии 
новорождённых Республиканской 
детской клинической больницы 
(РДКБ). После выписки сын заметно 
отставал в развитии. Когда Ярославу 
был год, врачи определились с диа-
гнозом: родовая гипоксия, детский 
церебральный паралич. С тех пор 
сын регулярно проходит курсы лечения в РДКБ. Улучшения 
пока небольшие. Ярослав по-прежнему не говорит, произносит 
отдельные звуки, не ходит, сидеть может только с поддержкой. 
Надо продолжать терапию, говорят врачи. Но Ярослав подрос, 
носить на руках мне его больше не под силу. Для поездок на 
лечение и для передвижения по квартире сыну необходимо специ-
альное кресло-коляска для детей с церебральным параличом. За 
счёт бюджета такое кресло не выдают. А оплатить его сама я не 
могу, так как одна воспитываю двоих сыновей. Второй сын тоже 
инвалид, живём на пособие и две детские пенсии по инвалид-
ности. Прошу у вас помощи!

Елена ЗИНКОВСКАЯ.
Симферополь.

Невролог РДКБ Алла Номеровская (Симферополь): «Ярославу 
для поездок на лечение и прогулок необходимо специализиро-
ванное инвалидное кресло-коляска. Его использование повысит 
качество жизни мальчика».

26 марта на сайте www.rusfond.ru, в эфи-
ре «Первого Крымского» и в газете «Крым-
ская правда» («Стойкий боец», Анастасия 
Бачинская) мы рассказали историю Саши 
Ходаева из Керчи. У мальчика - сахарный 
диабет, ему необходима помповая инсули-
нотерапия, которая позволит остановить 
развитие опасных осложнений. Рады со-
общить, что вся необходимая сумма (199 
676 руб.) собрана. Лариса, мама Саши, 
благодарит читателей за помощь. Примите 
и нашу признательность, дорогие друзья! 

И вот ещё новости.
Одна компания, 11 читателей и 2375 

телезрителей оказали исчерпывающую 
помощь (717 592 руб.) четверым тяжело-
больным детям - очередникам Крымского 
бюро Русфонда.

Оплачены: лечение эпилепсии Артёму 
Мухамбетову (9 лет, 199 740 руб., Симферо-
поль); лечение задержки психоречевого раз-
вития Эльмаз Кумышевой (8 лет, 199 740 руб., 
Симферополь); слуховые аппараты Анжелике 
Карунной (8 лет, 106 тыс. руб., Феодосия).

Помогли: Анна Хендриковская (Из-
раиль), ООО «Программные технологии» 
(Ростовская обл.), Алина Владимировна 
Катиленкова, Аркадий Генкин, Екате-
рина Быковская, Ксения Игоревна На-
уменко, Маргарита Ивановна Романова, 
Надежда Николаевна Тверитина (все 
- Москва), Александр Королёв, Алёна 
Гречко, Ольга М., Татьяна Борисовна 
Сидорова (все - Республика Крым). 
Спасибо!

Алина ЛИТВИНЕНКО.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Решив помочь, вы полу-
чаете у нас реквизиты фонда 
и дальше действуете сами 
либо отправляете пожертво-
вания через систему элек-
тронных платежей. Возможны 
переводы с кредитных карт, 
электронной наличностью и 
SMS-сообщением, в том числе 
из-за рубежа (подробности на 
rusfond.ru). Мы просто помо-
гаем вам помогать. Читателям 

и телезрителям затея понрави-
лась. За 18 лет собрано $190, 
млн. В 2015 году - 504, 316, 191 
руб., Из них детям Крыма - 3, 
400, 681 руб. Фонд - лауреат 
национальной премии «Сере-
бряный лучник». Президент 
Русфонда - Лев Амбиндер, лау-
реат премии «Медиа-менеджер 
России» 2014 года в номинации 
«За социальную ответствен-
ность медиа-бизнеса».

Для тех, кто впервые знакомится 
с деятельностью Русфонда

Русфонд (Российский фонд помощи) создан осенью 1996 года 
для помощи авторам отчаянных писем в газету «Коммерсантъ». 
Проверив письма, мы размещаем их в газетах «Коммерсантъ» 
(Москва), «Крымская правда», на сайтах rusfond.ru, livejournal.
com, «Эхо Москвы», «Комсомольская правда» (Крым), в эфире 
«Первого канала», на телеканалах ГТРК «Крым» и Независимое 
телевидение Севастополя, а также в 51 печатном, телевизион-
ном и интернет-СМИ в различных регионах РФ.

СПРАВКА

Реквизиты: Благотворительный фонд «Рус-
фонд», 

ИНН 7743089883, 
КПП 774301001, 
р/с 40703810700001449489 в АО «Райффай-

зенбанк», г. Москва, к/с 30101810200000000700, 
БИК 044525700.
Назначение платежа: Пожертвование на лече-

ние фамилия и имя ребенка. НДС не облагается.
Адрес фонда: 125252, г. Москва, а/я 50; rusfond.ru;
e-mail: rusfond.crimea@mail.ru; rusfond@ rusfond.ru.
Телефоны: в Москве 8-800-250-75-25 (звонок 

бесплатный, благотворительная линия МТС), факс 
(495) 926-35-63; в Крыму 8-978-028-29-33, руково-
дитель бюро Русфонда Алина Литвиненко.

Средства для реализации 
данной федеральной програм-
мы будут выделены из бюджета 
республики и Фонда обязатель-
ного медицинского страхова-
ния (ФОМС).

Глава Минздрава Крыма 
Александр Могилевский уве-
рен, что для улучшения кадро-
вой ситуации в системе здраво-
охранения и для привлечения 
специалистов в отдалённые 
районы местные органы власти 
не должны оставаться в стороне 
и поддержать молодых специ-
алистов.

- Необходимо предусмо-
треть решение жилищных 
проблем медработников: вы-
деление земельных участков, 
обеспечение внеочерёдности 
получения бесплатного жилья, 
компенсация на оплату жи-
лищно-коммунальных услуг 
и единовременные компенса-
ционные выплаты, способные 
привлечь молодых специали-
стов для работы в сельскую 
местность, - заявил руководи-
тель профильного ведомства.

В пресс-службе Минздрава 
республики нам рассказали, 
что интерес к этой программе 

проявляют не только молодые 
специалисты, но и те, кому за 
40, ведь возрастная планка для 
специалистов поднялась до 
45 лет, а не как раньше была, 
до 35.

Выгоду в участии в проекте 
для будущих врачей видит и 
студентка 5 курса медицинской 
академии имени С. И. Георги-
евского Анастасия Игнатович.

- На Украине таких про-
грамм не было, если молодого 
врача и отправляли куда-ни-
будь, то только принудительно 
на отработку после учёбы, 
причём без предоставления 
жилья и иных благ. Программа 
«Земской доктор» даёт возмож-
ность приобрести своё соб-
ственное жильё и работать по 
специальности, особенно это 
хорошая новость для тех, кто 
выбрал специальность - общая 
медицина, то есть врач общей 
практики, - рассказывает Ана-
стасия.

Стоматолог Андрей Калачёв 
участвует в проекте «Земской 
доктор» с августа прошлого 
года, уже приобрёл на выде-
ленные средства жильё и рабо-
тает в одном из медицинских 

учреждений посёлка Шлаково 
Рязанской области.

- Участием в проекте дово-
лен, потому что платят хорошо, 
всё необходимое оборудование 
для работы имеется. Государ-
ство полностью оплачивает жи-
лищно-коммунальные услуги. 
Если же специалист будет арен-
довать жильё, то государство  
оплачивает половину стоимости 
аренды, - рассказывает Калачёв.

Итак, для того чтобы при-
нять участие в федеральном 
проекте «Земской доктор» и 
получить подъёмные, моло-
дым врачам необходимо знать 
следующее:

- возраст молодого специ-
алиста не должен превышать 
45 лет;

- период работы в сельской 
местности - пять лет, на кото-
рые подписывается договор;

- цели расходования мил-
лиона - приобретение или 
строительство жилья.

Кстати, субъект проживания 
не имеет значения, так как 
данная программа действует 
по всей стране, обращаться 
следует в отделение фонда ме-
дицинского страхования по ме-
сту жительства для получения 
более подробной информации.

Рафаэль ЗАЛЯН.

«Земский доктор»: в село с миллионом
Министерство здравоохранения Республики Крым объявило 

о начале реализации федерального проекта «Земский доктор» 
на полуострове. Программа ориентирована на стимулирование 
притока врачей к работе в сельской местности, где сегодня на-
блюдается острая нехватка кадров. В рамках проекта первым 20 
молодым врачам в возрасте до 45 лет, готовым уехать работать 
в село, предполагается выплатить по 1 миллиону рублей подъ-
ёмных, при условии заключения договора с государственным уч-
реждением здравоохранения Крыма и Минздравом республики 
сроком на 5 лет. Деньги доктора смогут потратить по своему лич-
ному усмотрению. Специалист волен купить жильё или решить 
любые другие бытовые проблемы. Если же медицинский работник 
покинет место работы ранее установленного пятилетнего срока, 
то ему придётся вернуть часть денег в бюджет.

Справка
В настоящее время в государственной системе здра-

воохранения Республики Крым работают 44306 человек, 
в том числе 7196 врачей и 16888 средних медицинских 
работников. Укомплектованность штатных врачебных 
должностей составляет 74%, укомплектованность штат-
ных должностей среднего медицинского персонала со-
ставляет 92%.
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НУ И НУ!

Шутки кончились
Подрядчик отстранён от ремонта дорог

После инспекции ремон-
та дороги по ул. Залесская в 
Симферополе глава республики 
Сергей Аксёнов остался недо-
волен качеством работ.

- Качество асфальта не соот-
ветствует никаким стандартам. 
Видно невооружённым взгля-
дом, что его кладут не по тех-
нологии, - возмутился премьер.

По его мнению, «если будет 
ехать тяжёлый транспорт, эти 
латки больше чем три месяца 
не продержатся».

Аксёнов напомнил, что уже 
предупреждал всех подряд-
чиков, о том, что деньги за 
выполненные работы будут 
выплачены только после при-
ёма специальной комиссией. 
В итоге, подрядчики, рабо-
тающие на данном участке, 
отстранены и назначено рас-
следование.

- Подрядчиков, которые 
принимали участие в этих рабо-
тах, я дал поручение отстранить 
и провести расследование, по-

чему там технический надзор 
осуществлялся человеком без 
высшего образования, - заявил 
Аксёнов.

Он также пообещал, что 
контроль ремонта дорог будет 
вестись постоянно.

- Надо делать капитальный 
ремонт и получать гарантии 
на 7-8 лет, так или иначе 
будем привлекать тех специ-
алистов, которые в состоянии 
обеспечить высокое качество 
при высокой скорости и со-
ответствующей стоимости 
работ, - пояснил премьер и 
добавил, что отныне будет 
лично выезжать и мониторить 
ситуацию.

Никита ПОЛЬКО.

В тему
Совет министров Кры-

ма не успел освоить до 
конца прошлого года 1,19 
миллиарда рублей, выде-
ленных из федерального 
бюджета на ремонт авто-
мобильных дорог, сооб-
щил председатель коми-
тета по экономической, 
бюджетно-финансовой и 
налоговой политике Вита-
лий Нахлупин.

С гордостью за великую дер-
жаву, за страну, которую будет 
оберегать и защищать от любо-
го врага, идут служить ребята. 
Как метко заметил отец одного 
из призывников: «В украин-
скую «армию» отдать сына мне 
было бы стыдно, потому, что 
это не армия, а застрявший в 
каменном веке сброд, у Рос-
сии - великой страны, великая 
мощная современная армия 
XXI века, поэтому отдаю туда 
сына с гордостью, ибо это по-
чётно».

На военную службу призва-
ны ребята из 12 муниципаль-
ных образований, представите-
ли различных национальностей 
и конфессий. А на службе будут 
составлять единое братство 
воинов. Александр из Симфе-
рополя говорит, что будет слу-
жить в морской пехоте: «Хочу 
и рассчитываю там служить, 
защищать Отечество. Иду туда 
с радостью». Его девушка - 
Анастасия гордится своим пар-
нем, который будет охранять 
её покой. Помимо радостных 
эмоций были у призывников 
и переживания, связанные с 
военной службой. Врачи про-

веряли состояние здоровья, 
причём без всяких поблажек, 
говорит призывник Александр 
из Феодосии. Осматривали 
«всё до последней клеточки», 
проверяли состояние сердца, 
был и психологический отбор. 
В планах Александра после 
срочной службы подписать 
контракт, остаться служить, а 
затем поступить учиться в мор-
скую академию в Севастополе 
либо в Питере.

А мотивация служить в Во-
оружённых силах РФ, надо 
признать, неслабая. Во-первых, 
каждый, находясь на полном 
обеспечении государства, полу-
чает банковскую пластиковую 
карту, на которую ежемесячно 
перечисляется 4000 рублей. 
Это - на личные «мелкие» рас-
ходы. Помимо того, призыв-
никам вручили современные 
мобильные телефоны с тари-

фом «Позвони маме». То есть 
практически бесплатно солдаты 
смогут в любое время позвонить 
родителям, чтобы узнать, как 
дела дома, и рассказать о том, 
как им служится. Командиры 
частей и подразделений пригла-
шают родителей военнослужа-
щих воочию убедиться, в каких 
условиях несут службу их дети.

Что примечательно, казён-
ное понятие «казарма» уже ис-
чезло из лексикона армии XXI 
века. Теперь это называется 
«спальным помещением для 
размещения военнослужащих». 
Здесь - удобные кровати, ков-
рики и даже тапочки. Помимо 
того, каждому военнослужаще-
му полагается индивидуальный 
набор, в котором есть всё, на-
чиная от бритвенных принад-
лежностей. Выдают блокноты, 
шариковые ручки и прочий 
канцелярский инвентарь. 

По словам главы республи-
ки Крыма Сергея Аксёнова, 
в этом году отмечается три 
знаковых события: 70-летие 
Победы, первая годовщина 
«Крымской весны» и первый 
призыв в ВС РФ.

- Я уверен, что для каждого 
мужчины служить - огромная 
честь. И, конечно, я желаю 
крымчанам удачи, уверен, что 
они с достоинством исполнят 
честь, которую им оказали - 
быть первыми призывниками в 
Вооруженные силы Российской 
Федерации.

Как говорил один из рос-
сийских императоров: «Армия 
и флот - главные союзники 
России». И мы будем отстаи-
вать национальные интересы 
нашей державы под руковод-
ством нашего лидера прези-
дента РФ Владимира Путина, 
поскольку, когда у армии есть 
такой верховный главнокоман-
дующий, то совсем по-другому 
служится. У нас мощная страна 
- Россия, и вам выпала честь её 
защищать. 

По словам военного комис-
сара Республики Крым Анато-
лия Малолетко, через неделю 
со сборного пункта на службу 
отправится следующая партия 
призывников.

- Основа комплектования 
Вооружённых сил РФ - кон-
трактная. В то же время для 
поддержания необходимого мо-
билизационного ресурса про-
водится призыв солдат-сроч-
ников. Граждане Республики 
Крым, которых мы направили 
на службу в Вооруженные силы 
РФ, будут достойно представ-
лять нашу республику. К тому 
же я уверен, что 30-40% из них 
продолжат службу по контрак-
ту. Они будут участвовать в 
становлении вооруженных сил, 
которые дислоцируются в ре-
спублике, - отметил Малолетко. 

Алексей ЕРМОЛИН.

Аты-баты, шли солдаты…
Первые призывники отправились на службу в российскую армию
Вчера первые 25 призывни-

ков-крымчан из 500 отправи-
лись на службу в ряды Воору-
жённых сил РФ. Нести службу 
они будут как в сухопутных ча-
стях, так и на Военно-морском 
флоте. Все призывники прой-
дут месячный курс молодого 
бойца. Срок службы - один 
год, и проходить они её будут 
на территории Крыма.

Близкие не скрывали гордости за парней.


